



Une fausse information selon laquelle le Directeur régional Europe de l’OMS, aurait félicité le Cameroun et le président Paul Biya pour la bonne gestion de la crise sanitaire de Coronavirus a circulé dans les réseaux sociaux, et très vite, elle a été reprise par certaines rédactions comme le très célèbre quotidien Mutations.

Le Dr Hans Henry, Directeur Régional de l’OMS Europe a salué la gestion efficace de la Covid 19 en demandant à l’occident de prendre le Cameroun en exemple en toute humilité, apprenait-on par exemple de certaines tabloïdes comme le Guardian Post.

Un Fake qui a emporté dans sa propagation l’un des quotidiens privés les plus crédibles dans l’univers de la presse locale.

En effet, dans sa grande UNE, numéro 5246, livraison du 15 décembre 2020, le journal du très respecté confrère Georges Alain Biyomo, titre : « **Covid-19, Le trophée Camerounais** », avec surtout en illustration une photo du président Paul Biya.

«Au moment où les occidentaux renvoyaient les personnes contaminées s’auto-confiner dans leurs appartements etc... En Afrique en général et au Cameroun en particulier, l’Etat avait opté de dépister, d’isoler les malades, mêmes asymptomatiques, dans des centres spécialisés et n’attendait pas l’auto guérison comme en Europe, mais avait opté pour

plusieurs types de traitements. Il est incorrecte de croire que le faible taux de contamination ou de décès dû à la Covid 19 dans ce pays relève du miracle. Les autorités publiques et médicales ont opté pour un meilleur protocole qu'en occident, reconnaissons-le. Copions juste en toute humilité », lisait-on alors en parcourant les colonnes du journal de la rue de l'aéroport, comme des propos attribués au docteur Hans Henri P. Kluge, directeur régional de l'OMS pour l'Europe.

Une information qui si elle était vraie, aura donné du crédit au gouvernement de Paul Biya. Hélas, à peine l'information parvenue aux oreilles du Docteur Hans Henry, le rêve de prendre le dessus sur les pays occidentaux en matière de bonne gestion de la crise sanitaire a vite fait de s'éteindre.

Le Docteur Hans Henry ne se reconnaît pas dans de tels propos. « **Les journalistes n'ont pas recoupé à la bonne source. Déontologie basique. Les fondamentaux, rien que les fondamentaux. Nous ne nous reconnaissons pas dans ces déclarations** », confiera à nos confrères de Médiatude le responsable de la communication de l'OMS.

Rappelons que c'est Georges Alain Boyomo qui assure la fonction de directeur de publication et de rédacteur en chef de Mutations, depuis le 3 avril 2017. Ce quotidien a été mis sur pied en 1996 sous l'initiative de l'assureur Protais Ayangma et de l'universitaire Maurice Kamto. Il était alors à cette époque dirigé par Haman Mana.
